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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１３．１０．１５  累計№１２８９  当年１４ 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

今晩は、今日は私の年度での

初の夜例会です。会長方針で

もある「楽しくなければロー

タリーではない」のもと楽し

くやりましょう。お酒の席な

ので普段、ロータリーのこと

で聞きにくいことを聞いたり

してロータリー意識を高めましょう。 

また、柄沢会員(ハーモニック)主催の「これか

らの生き方」と題して大谷徹奘師講演会が 10

月 22 日火曜日の午後 6 時 30 分より三条市総

合福祉センターであります。会員の皆様、ぜ

ひ夫婦同伴で聞いてください。北ロータリー

クラブも共催させてもらっています。よろし

くお願いします。 

そして今日のゲストで大島中学校長の杉山様

が社会奉仕事業のお礼に来てくださいました。

のちほど挨拶があるとのことです。 

皆様、よろしくお願いします。 

幹事報告：岡田 健幹事 

・地区大会実行委員長より  

地区大会に於ける表彰について 

 ガバナー賞 ロータリー財団寄付クラブ賞 

  〃    米山記念奨学寄付 クラブ賞 

 長寿ロータリアン表彰 樋口金占会員 

山上茂夫会員 

・山﨑ガバナーより  

公式訪問及び記念写真送付のお礼     

・三条ローターアクトクラブより  

１１月第一例会のご案内     

日時 11 月 7 日(木) 19：30～      

会場 三条燕地域リサーチコア      

行事 加茂ＲＣ 木戸会員卓話 

本日の行事：「親睦夜例会」 

 

◆本日の出席：７０名中４４名（内記帳６名）    

◆先々週の出席率：７０名中５４名 77.14％ 

         （前年同期 79.71％） 

 

◆本日のゲスト：三条市立大島中学校 

        校長 杉山 敏 様 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 １０月１０日三条東ＲＣへ  

樋口 勤、坂内康男 

西村 護、石川勝行    

１０日地区大会記念ゴルフ 

      柄沢憲司、丸山 勝、佐藤弘志 

      外山晴一、佐藤義英、石川一昭 

      今井克義、大橋政雄、駒形  実 

平出冨士夫、中條耕二、斎藤 正  

       

◆本日の記帳受付（敬称略） 

  三 条ＲＣ 中林順一、五十嵐昭一 

山田富義、菊池 渉 

阿部吉弘 

  三条南ＲＣ 野島廣一郎、星野健司  

三条東ＲＣ 栗山正男     

   

 

     

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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挨拶  三条市立大島中学校 校長 杉山 敏 様 

すでに私のお礼の言葉は、週報に載せて頂きました。大変ありがとうございま

した。 

事務局に、うちの全校生徒が書きました感想をお届けしましたので、お時間が

ありましたら読んで頂ければ幸いです。 

皆様からして頂いた事は当校の 57 名と須頃小と大島小の全児童の将来に大き

く影響するものと教育者の一人として申し上げます。そして日が経っても私の

心はまだ温かいです。 

石川委員長さんはじめ、佐野さんの為にスロープを手作りで作って下さったこ

とや色々なお心遣いを頂いた事、今だに置くべき場所に置いて有りますしスロープは工夫された使

いやすい物になっていますので必要になった時に使わせて頂きます。子供達が学校に入るときにそ

れらの一つは目にして入るようになっています。子供達は、心だけで無く目で見て「三条北ロータ

リークラブ」を決して忘れない物になっています。 

佐野さんのブログにうちの子供達がコメントを入れました。 

私が一番嬉しかったのは「できるか、できないかじゃない」「やるのか、やらないのか」が大事だと

言うことが分かりました。と書いてあった事です。 

全て、皆様がお膳立てして下さったお陰です。本当にありがとうございました。 

あの会の直後、嬉しい知らせが来ました。当校が学校給食で文部科学大臣賞を頂く事になり今月 31

日に三重で表彰式がありますが、三条市を代表して行かせて頂きます。 

学校給食というと非常に限られものですが、今回の受賞のテーマは「地域と学校がいかに繋がって

いたか」と言うことが評価されたと教育委員会から聞いております。 

地域とは大島地区はもちろんですが、この三条北ロータリークラブの皆様も私達にとって、大事な

地域の皆様です。今回の受賞はいいこと続きで後が恐いのですが、皆様から頂いた物という気持ち

で三重に行って頂いてこようと思っております。 

これからも 57 名、来年度も 60 名前後の小さな中学校になりますが、これ以上子供達がよそに流れ

ることが無いように頑張って行くつもりでおります。応援よろしくお願いいたします。ありがとう

ございました。 

 

大島中学校生徒感想より  

「佐野有美さんと交流して」１年 

今日はお忙しいなか大島中学校に来て頂きありがとう

ございました。「あきらめない心」と題として、いろい

ろなお話をして頂きありがとうございました。 

小さい頃から諦めずにやっていたことはとても尊敬し

ます。なにごとにも一生懸命に取り組んですごいと思い

ました。私は挑戦したいことがいっぱいあって、すぐや

めてあきらめたり、いやになったこともいっぱいありま

す。有美さんはチアリーディング部をやっていて私はい

いと思いました。 

三条北ロータリークラブのみなさん、こんな素晴らしい

講演会を主催してくださってありがとうございました。 

全校生徒５７名の感想がクラブに届いております。後日皆さんに目を通して頂きたいと思います。 

 

加藤 實会員より 本日は当ホテルにお越し頂ありがとうございました。 

アメリカ出張中の為、燕三条ワシントンホテルを御利用戴きながら出席できないことを、お許し願いま

す。会員の皆様には大変申し訳なくお詫び申し上げます。今後とも宜しくお願い致します。 
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親睦夜例会： 18：30開会点鐘 於：燕三条ワシントンホテル 

「我らの生業」斉唱 

 

本日は平出副 SAA 

開演宣言 

乾杯 

                                

乾杯と同時にあなたのロータリアン度チェック 

  

杉山校長先生にも参加

して頂きお勉強中 

                                    

最高得点：今井克義会員・斎藤 正会員 

次点：目黒由賀利会員 

 

 

     テーブル全員でもっと頑張りま賞を受賞     

森委員の進行で勉強会もスムーズに終了 

 

 

 

 

 

中締め（反省の弁） 

 

設問は「ロータリーこぼれ話」から出題。 

作成にあたり著者山本正治様より許可を頂き森会員が作成。 
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あなたのロータリアン度チェック 

    （回答は事務局にあります）     回答 

Ⅰ．ロータリーの年度はなぜ 7 月から始まる？ 

1． アメリカの会計年度が始まる 7 月に合わせた 

2． ポールハリスの誕生月 7 月に合わせた 

3． 国際ロータリーの大会執行委員会で 7 月と決められた   

Ⅱ．メークアップの語源は？ 

1． 化粧 

2． 割り付け 

3． 追試（埋め合わせ） 

Ⅲ．世界のロータリーソングは 

1． 全 4 曲 

2． 全 25 曲 

3． 全 140 曲以上 

Ⅳ．SAA は何の略か？ 

1． Servant-At- Arms 

2． Sergeant-At-Arms 

3． Serviceman-At-Arms 

Ⅴ．ロータリーの社会奉仕の原点は 

1． 清掃活動 

2． 公衆トイレの設置 

3． 発展途上国における上下水道の整備 

Ⅵ．米山奨学会は 1952 年に 

1． 東京ロータリークラブ初代会長の米山梅吉さんが創設した 

2． 米山梅吉さんが生前東南アジアに強い関心を持たれていたので、東京ロータリークラブ会長の古

沢丈作さんが創設した 

3． 当クラブの米山忠俊さんのおじい様が創設した 

Ⅶ．ロータリークラブ会員は 

1． 発足当初は男性に限られていた 

2． 性別の制限は発足当初からなかった 

3． 日本の女性会員第 1 号は新田あみさんである 

Ⅷ．点鐘は 

1． 世界共通に行われている 

2． 諸外国では行わない国・地域がある 

3． 日本でしか行われていない 

Ⅸ．世界の非識字率について 

1． 一番高い国はバングラデシュである 

2． 非識字率は近年増加している 

3． 日本の非識字率は 1.7%である 

Ⅹ．ニコニコボックスは 

1． 世界中で行われている 

2． 日本だけで行われている 

3． もともとは欠席者への罰金ボックスが原点である 

 

最後に以下の質問に yes  no でお答えください 

1． 毎週火曜日は 11 時頃になるとソワソワして仕事が手につかなくなる yes no 

2． 例会に出席できないと分かると、すぐに手帳を取り出してメークアップを考えてしまう 

yes no 

3． 「手続要覧」を振りかざし正論を主張しないと気が済まない  yes no 


